

Zwickauer Ärzteball 2010

Im Bann von Feuer und Eis

Die große Resonanz der drei vergangenen Veranstaltungen hat alle



Foto: Dirk Dießel

Organisatoren wieder motiviert, weiterhin im Jahrestakt den Ärzteball in Zwickau zu arrangieren. Das Ballhaus „Neue Welt“ wird am 13. März 2010, ganz in den Bann der Elemente Feuer und Eis gezogen. Der Abend verspricht ein ganz besonderes Flair, zum einen, wegen der glamourösen Atmosphäre des Balls im schönsten Jugendstilsaal Westsachsens und zum anderem durch großartiges Entertainment. Musikalisch begleitet wird der Ball von der bekannten Reinhard-Stockmann-Band, die ein erlesenes Repertoire an Dinner- und Tanzmusik zusammengestellt hat. Anlässlich des großen Jahrestreffen der Zwickauer Ärzteschaft vergibt die Medizinische Gesellschaft Zwickau, 2010, erstmals gemeinsam mit

dem Heinrich-Braun-Klinikum Zwickau gGmbH den „Heinrich Braun“ Förderpreis für Kollegen, die sich im Rahmen der Medizinischen Fort- und Weiterbildung verdient gemacht haben. Der Preis ist mit 1.500 EUR/Jahr dotiert.

Neben dem stimmig inszenierten Programm bietet sich allen Ballgästen ausreichend die Gelegenheit, fernab vom beruflichen Alltag mit Kollegen und Freunden einen entspannten Abend mit interessanten Gesprächen und in harmonischer Atmosphäre zu verleben.

Karten erhalten Sie unter Telefon 0375 88300 00-0 oder unter www.kraussevent.de

Dr. med. Stefan Hupfer
Vorsitzender der Kreisärztekammer Zwickau